

Le Woippyzien

Mensuel d'information

p.4&5

**C'est la rentrée :
Et si vous inscriviez
votre enfant
à une activité
sportive
ou culturelle ?**

Au sommaire :

**P2 / L'évènement :
Le Quartier du Roi vide son grenier !**

**P3 / Portrait :
Céline Baey-Maillard**

P6&7 / L'Agenda

P8 / État-civil / Divers



LE QUARTIER DU ROI VIDE SON GRENIER !

Le dimanche 17 septembre, les habitants du Quartier du Roi seront en ébullition car le 1^{er} vide-grenier du quartier y est organisé par l'association Woippy Événement. Présentation de cette brocante à ne pas manquer.



Depuis quelque temps déjà, nous apprenons à consommer différemment. Nous ne jetons plus mais vendons ou achetons sur des sites spécialisés ou lors de vide-greniers. Nous sommes de plus en plus nombreux à prôner les objets de seconde main. Très souvent, nous sommes heureux que nos objets dont nous n'avons plus besoin aient une nouvelle vie. Alors nous vous donnons rendez-vous **le dimanche 17 septembre de 8h à 17h dans la cour de l'école Jacques-Yves Cousteau** (rue de Lorraine) pour le premier vide-grenier du Quartier du Roi organisé par l'association Woippy Événement. « **Nous attendons une quarantaine d'exposants. Seront proposés**

à la vente des vêtements, bibelots, jeux, jouets, livres, objets de décoration. Bref tout sauf de l'alimentaire », précise Souhila Degy, présidente de l'association organisatrice. Les exposants doivent être là dès 7h pour préparer leur stand : « **Petite précision, nous ne fournissons pas les tables et les portants, c'est aux exposants d'apporter leur matériel. A noter aussi que les exposants ne pourront pas rentrer leur véhicule dans l'enceinte de l'école ; ils devront donc s'organiser pour la mise en place de leur stand** ». Les gourmands ne seront pas oubliés puisque le Football Club de Woippy assurera restauration et buvette (attention la consommation d'alcool sera interdite dans la cour de l'établissement scolaire). En cas de mauvais

temps, un repli est prévu sous le préau de l'école et au gymnase adjacent. Mais en cas de fortes pluies, l'événement sera purement et simplement annulé. Croisons les doigts pour que dame météo soit favorable...

**1^{er} vide grenier du Quartier du Roi :
Le dimanche 17 septembre de 8h à 17h
Cour de l'école Jacques-Yves Cousteau**

**Renseignements et inscriptions
pour les exposants par mail :
woippy.evenement57@gmail.com.**

**Tarif : 2€ le mètre linéaire.
Le formulaire d'inscription, le paiement
et une photocopie d'une pièce d'identité
seront à remettre sur place.**

Amis exposants : quelques conseils pour un vide-grenier réussi !

- **Faites une sélection minutieuse** : avant le vide-grenier, passez en revue vos affaires et choisissez soigneusement les articles que vous souhaitez vendre. Faites attention à bien sélectionner des objets en bon état et qui ont une chance de trouver preneur.
- **Préparez-vous en avance** : emballez vos articles de façon organisée, en utilisant des boîtes ou des sacs appropriés et si possible étiquetez chaque objet avec des prix clairs, visibles et surtout justes. Soyez prêt à négocier, mais restez ferme sur les prix (raisonnables) que vous avez établis.

- **Créez une présentation attrayante** : présentez vos articles de façon ordonnée, esthétique et accessible. Utilisez tables, étagères ou portants pour mettre en valeur vos produits.
 - **Attirez les visiteurs** : utilisez des pancartes, des affiches ou des ballons pour attirer l'attention des visiteurs vers votre stand. Mettez en évidence les articles les plus intéressants ou proposez des offres spéciales pour susciter l'intérêt.
 - **Soyez prêt à répondre aux questions** : familiarisez-vous avec les articles que vous vendez afin de pouvoir répondre aux questions des acheteurs potentiels. Bien sûr soyez courtois et engageant pour inciter les visiteurs à rester plus longtemps sur votre stand.
- Alors bon vide-grenier le dimanche 17 septembre !

CÉLINE BAEY-MAILLARD : "TRAVAILLER AVEC LES ENFANTS EST TELLEMENT ENRICHISSANT"

Céline Baey-Maillard est la pétillante et dynamique conseillère pédagogique qui intervient dans les écoles woippyennes. Portrait d'une femme attachante et dévouée.

Son visage et son sourire sont bien connus des écoliers et collégiens woippyens tant elle fait partie du paysage éducatif de la commune. Céline Baey-Maillard, la quarantaine fringante, est conseillère pédagogique pour la circonscription de Metz Nord. Aussi discrète que modeste, aussi loquace que déterminée, Céline parle de son métier avec passion et conviction. Inutile de lui poser une multitude de questions : elle parle de son parcours, de son métier qu'elle exerce avec une foi tellement rare qu'il est nécessaire de la souligner et de ses projets qui grouillent dans sa tête bien faite. Céline est l'institutrice qu'on aimerait tous avoir. Elle voit le jour le 28 août 1980 à Armentières, dans les Hauts de France. Elle est l'aînée d'une fratrie de trois enfants qui grandissent au sein d'un foyer aimant. Sa maman est institutrice et son papa boulanger. « **Quand mes parents se sont mariés, ma mère a quitté l'Éducation nationale pour tenir la boulangerie aux côtés de mon père** », se souvient Céline Baey avec quelque peu d'émotion. Céline est une bonne écolière. « **Nous habitons Fleurbaix, dans le Pas-de-Calais où j'ai fréquenté l'école maternelle et l'école élémentaire** ». Direction ensuite le collège et le lycée d'Armentières où la jeune fille décroche son bac économique en 1997. « **Je m'inscris ensuite à la faculté d'histoire de Lille** ». Elle y obtiendra sa licence. En 2002, Céline passe (et décroche) le concours de professeur des écoles et déménage dans la foulée à Metz. « **Je suis nommée à Stenay, dans la Meuse, où j'ai un CE1. L'année scolaire se passe très bien** ». Puis entre 2003 et 2004, Céline fait sa deuxième année à l'IUFM (Institut universitaire de formation des maîtres) de Metz. À l'issue de sa formation, Céline demande à retourner à Stenay : nous sommes en septembre 2004. Elle sera « maîtresse Céline » d'une classe de CE2. Elle rencontre Nicolas, celui qui deviendra son époux et avec lequel elle aura deux enfants, Camille, née en 2010, et Raphaël, né en 2017. Elle revient ensuite à Metz, et est nommée dans une école de la Côte des Roses, un quartier de Thionville. Elle y restera de septembre 2005 à juin 2011. Sa carrière prend ensuite un virage déterminant. « **On me propose de faire fonction de conseillère pédagogique sur la circonscription de Thionville** ». Et pour les non-initiés, quelle est la mission d'une conseillère pédagogique ? « **Sa fonction c'est la formation initiale et continue des enseignants du premier degré. Le conseiller pédagogique dépend de l'inspecteur de circonscription** ». Mais Céline doit passer l'examen qui valide cette

formation. Examen qu'elle décroche en 2013. Cela fait maintenant une décennie que Céline est l'une des deux conseillères pédagogiques pour la circonscription de Metz Nord dont dépendent les écoles de Woippy. Circonscription qui recense 46 écoles (dont onze dans la commune) soit 5 100 élèves (dont quelque 1 900 écoliers woippyens). Elle ne cache pas son profond attachement à la commune où elle passe la moitié de son temps : « **C'est très agréable de travailler à Woippy car les échanges avec les services de la ville sont faciles** ». Nous voyons beaucoup Céline œuvrer sur le terrain pour nos écoliers woippyens. Avec son sifflet autour du cou et les notes qu'elle garde précieusement, Céline, qui fait preuve d'une douce patience, aime le contact avec les enfants et s'implique sans faille pour eux : « **Je ne suis pas dans une salle de classe mais je suis au contact avec beaucoup d'enfants. Nous travaillons tous dans le même sens pour que les écoliers grandissent bien, qu'ils soient bien dans leur corps et dans leur tête** ». Et la mission est formidablement bien accomplie. Quand Céline est sur le terrain, les enfants, tout sourire, s'en donnent à cœur joie et participent avec grand plaisir aux activités proposées. Un immense merci à cette pétillante conseillère pédagogique qu'est Céline et coup de chapeau à son dévouement et à son investissement sans faille.

Un magnifique bilan et de beaux projets à venir

Céline Baey-Maillard a, à son actif, beaucoup de projets passés et à venir avec les écoliers woippyens. De beaux projets autour du sport, du développement durable, de la musique, du chant, de la sécurité routière... Quelques morceaux choisis des actions menées pendant l'année scolaire 2022-2023 : quatre journées dédiées à la Semaine olympique et paralympique, deux journées dédiées à la Quinzaine de la biodiversité, une semaine de la sécurité routière avec cette nouveauté relative à la participation des enfants de grande section de maternelle, trois journées courses d'orientation à Woippy Plage, et bien sûr le magnifique projet des Olympes de la Parole pour lequel la classe de grande section



de maternelle de Graziella Dalle-Mese de l'école La Cerisaie a obtenu le premier prix au concours national. Tous les projets vont être reconduits pour cette année scolaire avec bien sûr un temps fort pour les Jeux olympiques de 2024 car la commune peut se targuer d'avoir le label Woippy Terre de Jeux 2024 : « **Entre janvier et juin, une flamme olympique, fabriquée par les enfants du périscolaire, va passer dans toutes les écoles de Woippy et dans deux écoles de Saulny. Il y aura un temps fort lors de chaque passage d'une école à une autre. À chaque passage dans une école, nous mettrons en avant la spécificité de l'établissement scolaire** », se réjouit Céline. Le point d'orgue de cet événement sera sans conteste le retour cette flamme olympique devant l'hôtel de ville et ce en même temps que l'arrivée de la « vraie » flamme à Metz le 27 juin 2024. Nous sommes tous dans les starting-blocks !

PORTRAIT

C'EST LA RENTRÉE : ET SI VOUS INSCRIVIEZ VOTRE ENFANT À UNE ACTIVITÉ SPORTIVE OU CULTURELLE ?

Les vacances estivales sont derrière nous et surtout derrière nos enfants qui repartent pour une nouvelle année scolaire. Voici à nouveau le temps des journées bien réglées, des devoirs, des activités sportives ou culturelles et des rythmes effrénés. Bref le temps des reprises.



Après deux mois de vacances bien méritées, les enfants vont retrouver le chemin de leur établissement scolaire respectif le lundi 4 septembre. Pour mémoire la ville de Woippy recense six écoles maternelles, cinq écoles élémentaires et deux collèges. Il va falloir à nouveau trouver un rythme entre devoirs, activités sportives ou culturelles, et activité professionnelle pour les parents, ce qui n'est pas toujours facile. *Le Woippycien* vous aide à aborder cette rentrée en vous donnant quelques conseils pour aborder

cette rentrée le plus sereinement possible. Les parents le savent tous : le cadence de notre progéniture est très intense et quelque peu stressante. Alors pourquoi ne pas inscrire votre enfant à une activité sportive ou culturelle au sein d'une des nombreuses associations woippyciennes ? Si votre enfant vous fait savoir qu'il aimerait commencer telle ou telle activité, encouragez-le en l'inscrivant à l'activité convoitée. Si votre rêve était qu'il fasse du piano et qu'il a envie de s'essayer à la batterie alors laissez-le faire ! Pareil en ce qui concerne les activités sportives. Ce qui compte c'est ce que votre enfant

a envie de faire. En revanche, transmettez-lui, dans la mesure du possible, la constance et la régularité. Si on commence une activité, on ne l'arrête

pas en cours d'année. Le mieux c'est de la pérenniser. Et surtout apprenez-lui le goût de l'effort. Et insufflez-lui qu'on n'a rien sans rien et que les efforts finissent toujours par payer. Cela est valable tant au niveau scolaire qu'au niveau des activités pratiquées hors temps scolaire. La commune de Woippy recense de nombreuses associations et ce dans tous les quartiers de la ville. Structures qui permettent la pratique d'une pléiade d'activités : tennis, football, judo, karaté, musique, danse, boxe, arts martiaux, basket... Et ce dès le plus jeune âge. Autre idée : et si vous commenciez une activité avec votre enfant ? Il n'est jamais trop tard pour apprendre !

La liste des associations sportives et culturelles woippyciennes est disponible sur le site de la mairie : www.ville-woippy.fr.

DOSSIER

Se faire plaisir à une activité extra-scolaire !

DOSSIER

Les parents se posent souvent la question d'une activité extra-scolaire : est-ce nécessaire ? Si oui, combien d'activités ? De nombreuses études pensent que plus nos enfants sont stimulés au niveau sensoriel et corporel, plus ils sont à l'aise dans leur apprentissage scolaire et que quel que soit le sport ou l'activité pratiqués, ils se sentent mieux dans leur peau en se dépensant régulièrement et c'est pour certains, une manière de se valoriser. Une activité extra-scolaire doit **RESTER UN PLAISIR** pour l'enfant. Pas question de pousser un enfant vers une activité qui ne l'attire pas (surtout sous prétexte que vous n'avez pas eu la chance de la pratiquer vous ! On ne comble pas ses frustrations à travers sa progéniture). De la même façon, la compétition n'est profitable que si elle est désirée par l'enfant lui-même. On n'exige donc pas de lui des résultats comme on le ferait pour l'école : on le supporte, on l'encourage, on l'accompagne, et ça s'arrête là ! Les parents doivent encourager leurs enfants, les accompagner, être présents dans les débuts, pour les motiver, et au fil du temps, ils pourront simplement prendre connaissance des progrès faits par leurs enfants. Il existe trois types d'activités extra-scolaires : **activités sportives, artistiques et zen**. Chaque profil d'enfant trouvera celle qui lui convient le mieux, il n'y a pas une activité meilleure qu'une autre, tout dépend des envies et du caractère de l'enfant, mais toutes ont des bienfaits non négligeables et incontestables.

Le sport amuse les enfants, titille leur esprit de compétition, surtout chez les garçons, et canalise une énergie souvent débordante. Mais au-delà de l'aspect ludique,

les disciplines sportives quelles qu'elles soient, sont favorables à l'apprentissage et à l'épanouissement des enfants. Au niveau physique, le sport permet d'accroître les capacités cardiaques et pulmonaires des enfants, et de fortifier le squelette. Il permet également à l'enfant de mieux connaître son corps et de l'accepter, ce qui est essentiel durant la période de l'adolescence, tout en diminuant les risques de surpoids. Il développe les capacités psychomotrices des enfants ainsi que leur coordination. Au niveau social, le sport, notamment collectif, est un excellent vecteur de sociabilisation pour l'enfant, qui lui permet de se faire des amis en dehors du cadre scolaire, d'apprendre la solidarité et l'esprit d'équipe. À partir d'un certain âge une activité sportive véhicule des notions de discipline et de fairplay, ainsi que le respect de l'adversaire.

Les activités artistiques permettent aussi de décompresser et de laisser libre cours à la créativité. Les cours de musique (piano, guitare, flûte et même de solfège ...) sont souvent des lieux de partage et d'écoute, les enfants s'expriment sans porter de jugement. Ils évoluent à leur rythme et prennent confiance. Dans les cours de dessin, de poterie, de peinture, le but est de permettre à l'enfant de libérer son imagination. Il est libre de sa création, et a juste besoin d'être guidé dans le dosage de la peinture, la tenue du pinceau... Au bout du compte, il voit de quoi il est capable, et découvre qu'il peut se débrouiller tout seul. Il existe aussi des ateliers-théâtre basés sur l'improvisation et la spontanéité. Le but est d'inventer des histoires et de construire des personnages à partir du quotidien des enfants : à la maison,

à l'école... Ils s'expriment dans un autre univers spatio-temporel que le leur, et cela permet aux timides de se lâcher et aux turbulents de se canaliser. **Petit conseil : si votre enfant commence la musique avec le passage obligé du solfège qui est très souvent rébarbatif, expliquez-lui que pour lire il faut connaître les lettres. En musique c'est pareil... Incitez-le à prendre son instrument et à jouer devant vous même si les débuts d'apprentissage sont laborieux. Donnez-lui le goût de l'effort ! À noter aussi que, souvent, en cours ou en fin d'année, les associations sportives et culturelles de Woippy organisent des spectacles et autres fêtes auxquels participent les enfants. Une bonne occasion pour les parents de venir applaudir leurs enfants, de les encourager et de les féliciter après leurs prestations. Alors n'hésitez plus !**

Et bien sûr **les activités zen** : pour certains petits qui vivent mal la pression scolaire, qui ont un réel besoin de souffler, il existe des activités dites douces telles que le yoga. Là, on leur parle d'animaux imaginaires, on leur raconte des histoires extraordinaires. Leur imagination est mise à profit et grâce au jeu, ils s'entraînent avec plaisir. La respiration est au cœur de ces pratiques, elle leur permet de contrôler leur énergie qui peut devenir envahissante. Ils acquièrent des automatismes de détente et de lâcher prise, qu'ils peuvent réutiliser quand ils en ont besoin. **Le plus : en cas d'échec scolaire ou de difficultés, une activité extrascolaire peut permettre à l'enfant d'être valorisé par un autre biais que l'école, tout comme les timides pourront s'extérioriser dans le cadre d'une équipe et d'un sport collectif.**

À partir de quel âge proposer une activité extra-scolaire à son enfant ?

En maternelle, il n'y a aucune obligation à inscrire son enfant à une activité extra-scolaire. Mais les parents qui le souhaitent peuvent le faire **dès 4 ans ou 5 ans**. À cet âge, il faut bien sûr se limiter à une seule activité et privilégier un domaine qui n'est pas développé à l'école. Beaucoup d'associations proposent des activités dites « baby » (baby gym, baby boxe ou l'éveil musical...). **En primaire** : pas plus d'une activité lorsque l'enfant est au CP. **À partir de sept ans**, l'enfant peut avoir deux activités de loisirs, mais cela dépend aussi beaucoup du mode de vie de la famille. S'il reste tous les soirs au périscolaire, il aura besoin de temps libre pour jouer et rêver. Le temps passé en collectivité, même en dehors de la classe, reste un temps organisé, surveillé et donc fatigant. **Au collège** : très souvent au moment du collège, le préadolescent n'a plus envie de continuer une activité qu'il faisait en primaire ou souhaite, par exemple,

changer d'instrument de musique. C'est un âge où il ne sait pas toujours ce qu'il veut faire et a envie de marquer une rupture avec le temps de l'enfance. Il peut également arrêter parce qu'il a trop de travail scolaire. Lorsqu'il abandonne, les parents sont parfois déçus. Il se peut que l'enfant reprenne plus tard l'activité qu'il a mise entre parenthèses. Quel que soit l'âge, si l'envie d'abandonner s'exprime en cours d'année, il faut bien sûr tenir compte de cette demande (cela doit rester un loisir), mais aussi rappeler à l'enfant ou à l'adolescent son engagement et qu'il est préférable qu'il termine l'année.

Afin d'éviter déceptions et dépenses inutiles, la rédaction du Woippycien conseille aux familles de demander aux structures deux séances d'essai avant d'envisager toute inscription. Les associations sportives et culturelles woippyciennes proposent de « tester » les activités qu'elles proposent.

DIVERS

Vide dressing – Bourse aux jouets et à la puériculture

Dimanche 3 septembre de 8h à 17h
Salle Saint-Exupéry

Au profit des actions de la Pédiatrie enchantée
Atelier maquillage, cosplayers Disney,
association « Il était une fois », tombola
Tarif : emplacement nu de 2.40 m : 8€,
emplacement de 2.40 m + 2 tables + 2 chaises :
10€, petite restauration + bar

Renseignements auprès de l'association
La Pédiatrie Enchantée au 06 52 49 92 25
mail : jerreserve@pediatrieenchantee.com

Rentrée scolaire 2023/2024
Lundi 4 septembre

Pour ma rentrée scolaire au CP j'apporte ..

- ✓ mon sac
- ✓ ma trousse vide
- ✓ mon agenda

✓ **Le reste ..**
C'est la Ville qui fournit !



INVITATION

Remise des fournitures scolaires
aux élèves de CP
Samedi 2 septembre à 10h30 salle St Exupéry

Rentrée Scolaire
2023/2024

Inscription à l'École de musique, théâtre, danse de Woippy

Les inscriptions se feront
le lundi 4 et le mardi 5 septembre de 17h à 19h
Le mercredi 6 septembre de 14h à 16h
Atrium

Une journée portes ouvertes aura lieu
le dimanche 10 septembre de 10h à 12h
dans les locaux de l'école de musique.

Permanence CLCV : Consommation Logement et Cadre de Vie (Association de Défense du Consommateur)

Réouverture le **mardi 5 septembre de 10h à 12h**
2 Place du Mail – 57140 Woippy Centre
(près de la Poste).

Permanences d'Accueil des Usagers,
pour tout litiges ou questions concernant
la consommation, le logement –locataire,
copropriétaire, accession à la propriété
et le cadre de vie.

Ouverte tous les mardis de 10h à 12h
Accueil avec ou sans RV
au 07 71 63 38 49

mail : woippyetmetznord@clcv.org

Reprise des activités sportives et culturelles de la MJC

(enfant, ado et adulte)

MJC des 4 Bornes

Un essai gratuit est possible sous réserve
de places disponibles de l'activité choisie.

Renseignements à la MJC 03 87 31 19 87

L'AGENDA

Reprise des répétitions pour le groupe vocal Ribambel



À partir du lundi 11 septembre à 20h
halle du Chapitre ou Foyer Saint-Eloy
(confirmation de la salle début septembre
en appelant au 06 04 11 42 76.

Si vous aimez la fantaisie des chansons françaises,
n'hésitez pas à nous rejoindre : Ribambel
est toujours heureux d'accueillir de nouveaux
choristes de tous pupitres, même en cours d'année.
(du renfort pour le groupe des alti
serait particulièrement le bienvenu!)

Infos sur le site <http://ribambelwoippy.com/>

153° Bataille de Ladonchamps
Dimanche 24 septembre – Place du Souvenir
Français – Monument aux Morts
Association du Souvenir Français

Stationnement interdit la veille au soir
ainsi que toute la matinée
place du Souvenir Française

Aide alimentaire

Depuis le mois de juin, les Restos du Cœur,
en collaboration avec le CCAS de Woippy,
proposent aux Woippyciens isolés et ne pouvant
pas se déplacer un nouveau service
d'aide à la personne.

Les conditions pour bénéficier de ce service
sont les suivantes :

- Être isolé et dans l'incapacité de se déplacer
aux Restos du Cœur de Woippy
situés 20 avenue de Thionville.
- Répondre aux critères financiers des Restos du
Cœur pour bénéficier de l'aide alimentaire.

Renseignements auprès du CCAS de Woippy
au 03 87 31 31 33-



LA MJC DES 4 BORNES PRÉSENTE
Rue Etienne Gantrel - 57050 METZ

LES 4 BORNES EN FÊTE

Samedi 9 septembre 2023

21^{ème} BROCANTE

MARCHÉ DE CRÉATEURS

de 7h à 18h

Réservation obligatoire
à la MJC du lundi au vendredi de 14h à 18h
à partir du lundi 12 juin



PORTES OUVERTES DE LA MJC

de 14h30 à 16h30

Démos, stand d'informations et animations

REPAS-CONCERT AVEC
SHAKE THE DISEASE À MIDI



Restaurations & buvette sur place



MJC des 4 Bornes - Rue Etienne Gantrel 57050 METZ - 07 81 79 24 52 - accueil@mjc4b.fr - page FB : MIC4B

Septembre 2023

COURS INFORMATIQUE SÉNIOR

places Limitées !

Financé par :
Conseil Départemental de la Moselle
Conférence des Financeurs de la
Prévention de la Perte d'Autonomie
l'Association Label Vie

GRATUIT

Moselle
L'Eurodépartement

2 Groupes
• Initiation
• Perfectionnement

1 séance de 2h, par groupe

Hôtel de Ville de Woippy

Pour tous renseignements
et inscription

Contactez le CCAS
03 87 31 31 33
✉ woippy.ccas@wanadoo.fr

Inscription à la brocante du 9 septembre 2023

MJC des 4 Bornes

Tarif : 3€ le mètre | 3 mètres minimum
/ 5 mètres minimum avec voiture

Horaires d'inscriptions :

du lundi au vendredi de 14h à 18h

Participation à la brocante du Foyer des Anciens
des 4 Bornes.

Renseignements auprès de la 5^{ème} Borne
au 07 81 79 24 52

Inscription à la brocante du 17 septembre 2023

Dans la cour de l'école Jacques-Yves Cousteau
Woippy Evènement

Tarif : 2€ le mètre

Buvette et restauration sur place

Paiement sur place, inscription

jusqu'au 4 septembre auprès

de Woippy évènement par mail :

woippy.evenement57@gmail.com

Inscription à la bourse aux jouets et puériculture

Dimanche 1^{er} octobre de 8h30 à 16h
Salle Saint-Exupéry

Tarif : 7€ la table de 1.20x1.10 m et/
ou emplacement au sol 1.50x1.0 m
avec deux chaises

Installation des exposants à partir de 7h30
Chaque exposant vendra ses propres articles :
jeux, jouets, peluches, livres pour enfants...

Articles de puériculture,
vêtements bébé de 0 à 2 ans uniquement.

Buvette et pâtisseries sur places.

Réservation à partir du 15 août
par téléphone au 07 71 63 38 49 ou par mail :
 woippyetmetznord@clcv.org

Bibliothèque Pour Tous

Les mardis après-midis de 16h à 18h30

Trois nouvelles séries de Mangas
seront disponibles.

Vous pouvez aussi consulter la totalité de notre
fonds, y compris les ouvrages enfants, librement,
sur notre portail ouvert à tous :

<https://bibpourtouswoippy.fr>

DIVERS

Avis à toutes les associations de Woippy

Nous invitons toutes les associations woippyennes à nous communiquer les événements et autres manifestations qu'elles organisent de manière à ce que nous les annonçons dans **la rubrique Agenda** du mensuel de la municipalité Le Woippyen. Étant précisé que ces informations doivent nous parvenir au plus tard **le 13 de chaque mois** pour des événements qui se déroulent le mois suivant et la 1^{ère} semaine du mois suivant (ex : septembre + 1^{ère} semaine d'octobre), par e-mail : journal@mairie-woippy.fr
Pour tous renseignements complémentaires, s'adresser à : **Vanessa Madelin** au Service communication de la mairie. Par téléphone au **03 87 34 63 41**

Fonds de Solidarité pour le Logement de l'Eurométropole de Metz

Depuis le 1er janvier 2020, le Département de la Moselle a transféré à l'Eurométropole de Metz le pilotage et la gestion du Fonds de Solidarité pour le Logement (FSL) sur son territoire.

Le Fonds de Solidarité pour le Logement attribue des aides financières pour l'accès et le maintien durable dans le logement, sous certaines conditions.

Les aides concernent principalement des impayés d'énergie, des dépôts de garantie et aides au premier loyer.

Les informations utiles sont disponibles sur le site : www.eurometropolemetz.eu

Un parcours connecté pour découvrir Woippy



La Ville de Woippy annonce la mise en place prochainement d'un parcours connecté qui permettra de découvrir dix monuments de Woippy à savoir l'église, le Lavoir, la haute Maison, le Monument aux Morts, le Fort Gambetta, le Fort Déroulède, le château, le Graouilly, la maison de biche et l'école Saint-Exupéry. Ce projet a pour finalité de faire découvrir le patrimoine de Woippy à tout un chacun. Concrètement, via une interface téléchargée sur un smartphone, le visiteur sera géolocalisé et recevra une notification qui lui permettra de découvrir l'histoire dudit monument, racontée par les enfants du conseil municipal des enfants de Woippy, qui ont fait un travail formidable. Après avoir écouté les explications relatives au bâtiment dont le visiteur souhaitera connaître la genèse, il pourra répondre à un quizz. L'idée est aussi de faire découvrir notre ville en effectuant un parcours. Vous joindrez l'utile à l'agréable en faisant ce petit circuit mêlant sport et culture locale.

Déchets verts

Attention : Il est rappelé qu'il est formellement interdit de brûler tout déchet d'espaces verts (gazon, branches...), dans les jardins privés. Toute personne désireuse de se débarrasser de telles ordures peuvent se rendre dans n'importe quelle déchetterie de Metz Métropole (dont l'accès est gratuit) et notamment celle située au bout de l'avenue des Deux-Fontaines côté Metz.



Le Woippyen / n°66

Dépôt légal : **SEPTEMBRE 2023** / Édité par Ville de Woippy

Siège : 1 place de l'Hotel de Ville - 57140 Woippy

Mail : courrier@mairie-woippy.fr

Directeur de la publication et de la rédaction : Bertrand Patrzek

Rédaction : Véronique Schmidt / Vanessa Madelin

Conception - Mise en page - Impression : Indola Presse

Tirage : 7000 exemplaires

Des permanences pour être le relais entre la police et la population



William Thouvenin, retraité et réserviste de la Police nationale, actuellement délégué à la cohésion police-population, assurera Des permanences pour être le relais entre la police et la population

La prochaine permanence aura lieu le mardi 26 septembre de

10h30 à 12h – Hôtel de Ville de Woippy

Uniquement sur rendez-vous via cette adresse mail : ddsp57-dcpp-metz@interieur.gouv.fr

Pour ceux qui ne possèdent pas internet, vous pouvez également vous présenter spontanément.

Marché hebdomadaire

Tous les vendredis matin de 8h30 à 12h
Place du Chapitre - Quartier Saint-Eloy
Plus de 100 exposants



ÉTAT-CIVIL

Ils sont venus au monde...

Naim SAHAN, le 21 avril 2023

Eren Resul AYDOGDU, le 4 mai 2023

Ils se sont unis...

Marine BERTELLE et Jérôme NGUYEN-VAN, le 24 juin 2023

Sandrine MALICIEUX et Ramanou LADJOUAN, le 24 juin 2023

Morgane SCHULER et Xavier BEREZECKI, le 8 juillet 2023

Ils nous ont quittés...

Léa REHLINGER épouse ELLES, le 15 juin 2023

Bruno LOPES COSTA, le 15 juin 2023

Antonetta GRIECO épouse SCHROEDER, le 17 juin 2023

Mathilde SIMON veuve KONNE, le 22 juin 2023

Marthe DONGOIS veuve MAUJOL, le 25 juin 2023

Marcel FEGELE, le 30 juin 2023

Marie GIRARDIN veuve GÉNOT, le 27 juin 2023

Michel ANSTETT, le 3 juillet 2023

Eliane SMAL, le 12 juillet 2023